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地
域
の
図
書
室
も
整
備
を

◎
「
読
書
は
重
要
で
、
各
地
域
の

図
書
室
や
図
書
館
の
設
備
を
整
備

し
て
、
読
書
活
動
を
活
性
化
さ
せ

て
ほ
し
い
」（
明
智
中
）。

市
長　

平
成　

年
に
オ
ー
プ
ン
し

１９

た
図
書
館
を
、
中
央
図
書
館
と

言
っ
て
い
ま
す
。
こ
れ
は
、
各
公

民
館
の
図
書
室
や
各
小
中
学
校
の

図
書
室
と
連
携
し
、
ネ
ッ
ト
ワ
ー

ク
を
組
も
う
と
い
う
こ
と
で
す
。

そ
れ
に
よ
っ
て
中
央
図
書
館
の
図

書
が
、
皆
さ
ん
の
学
校
な
ど
の
す

ぐ
近
く
で
も
、
見
ら
れ
る
よ
う
に

な
り
ま
す
。

こ
れ
は
、
市
民
の
皆
さ
ん
が
そ
の

気
に
な
っ
て
、
き
れ
い
に
し
な
い

と
で
き
な
い
こ
と
で
す
。

 
高
校
近
く
に
新
駅
の
建
設

◎
「
恵
那
高
生
や
農
高
生
が
、
恵

那
駅
ま
で
行
か
な
く
て
も
、
乗
り

降
り
で
き
る
駅
を
、
明
知
鉄
道
の

恵
那
駅
と
東
野
駅
の
間
に
作
っ
て

ほ
し
い
」（
恵
那
東
中
）。

市
長　

整
備
計
画
で
は
、
極
楽
駅

と
こ
の
新
駅
の
２
つ
が
計
画
さ
れ

て
い
ま
す
。
し
か
し
建
設
に
は
数

千
万
円
の
費
用
が
掛
か
る
た
め
、

も
う
少
し
検
討
を
重
ね
る
必
要
が

あ
り
ま
す
。

 
観
光
で
地
域
の
活
性
化
を

◎
「
自
然
あ
ふ
れ
る
心
の
和
む
よ

う
な
観
光
地
を
、
も
っ
と
増
や
し

て
ほ
し
い
」（
恵
那
北
中
）。「
観
光

地
周
辺
を
整
備
し
て
、
お
客
さ
ん

が
増
え
れ
ば
、
特
産
物
や
お
土
産

が
売
れ
て
働
く
場
も
増
え
る
の
で

は
」（
上
矢
作
中
）。

市
長　

市
を
訪
れ
る
観
光
客
は
年

間
３
１
５
万
人
で
、
平
成　

年
ま

２７

で
に
４
０
０
万
人
に
し
た
い
と
考

え
て
い
ま
す
。
総
合
計
画
の
目
標

に
は
、
ま
だ　

万
人
足
り
な
い
状

８５

況
。
各
地
域
に
あ
る
素
晴
ら
し
い

自
然
や
歴
史
文
化
と
い
う
財
産

を
、
う
ま
く
活
用
し
、
宣
伝
し
て

い
く
必
要
が
あ
り
ま
す
。

 
き
れ
い
な
環
境
で
暮
ら
す

◎
「
気
持
ち
よ
く
暮
ら
す
環
境
を

つ
く
る
た
め
、
一
人
一
人
が
意
識

し
て
、
ご
み
を
捨
て
な
い
よ
う
に

す
る
こ
と
が
大
切
」（
山
岡
中
）。

「
ご
み
捨
て
禁
止
の
標
語
を
募
集

し
て
、
看
板
を
設
置
す
る
こ
と
も

一
つ
の
方
法
で
す
」（
恵
那
西
中
）。

市
長　

市
に
来
た
人
が
「
恵
那
は

き
れ
い
な
ま
ち
だ
な
」「
も
う
一
回

行
っ
て
み
た
い
な
」
と
い
う
気
持

ち
に
な
っ
て
も
ら
う
よ
う
に
、
本

当
に
き
れ
い
な
ま
ち
に
し
た
い
。

　恵那西中学校の体育館を会場として「中学生、市長と語る会」

が、１０月２６日に開催されました。５回目の今回のテーマは「わ

たしたちの願う恵那のまちづくり」。市内８中学校から、それ

ぞれ選出された生徒の代表１６人と、市長、市議会議長、教育長、

開催校の恵那西中学校長、総合計画審議会の会長、司会の市役

所企画課長の２２人が参加しました。

　生徒からは、観光や特産物による地域の活性化、少子化対策

のため産婦人科の設置、使いやすい公共交通、生活環境の整備

などの提案を発表。市では、これまでの「語る会」で出された

提案を含めて、現在、策定作業を進めている総合計画の後期計

画（平成２３年度から平成２７年度）の参考意見として取り入れま

す。ここでは、当日の主な内容を紹介します。

□問い合わせ　企画課（内線３１３）

「わたしたちが願う恵那のまちづくり」
中中中中中中中中中中中学学学学学学学学学学学生生生生生生生生生生生ののののののののののの視視視視視視視視視視点点点点点点点点点点視点ででででででででででで提提提提提提提提提提提案案案案案案案案案案案

▼岩邑中学校の 太  田  直  希 君㊧と 市  川  元  晴 君㊨は、恵那特別支
おお た なお き いち かわ もと はる

援学校が移転するとき、歓迎会を開いて迎えたいと発表

▲「チョボラマンというボランティア活動を推
進するヒーローが学校にはいる」と話す恵那東

中学校の 前  田  秀  美 さん㊧と 安  田  有  佑 君㊨
まえ だ ひで み やす だ ゆう すけ
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性
化
を
図
れ
ば
、
荒
地
や
過
疎
化

の
対
策
に
な
る
」「
例
え
ば
、 
自  
然 

じ 
ね
ん

 
薯 
を
市
の
特
産
物
に
す
る
な
ど
」

じ
ょ

（
恵
那
西
中
）。「
小
中
学
生
を
、

地
元
の
特
産
物
の
宣
伝
マ
ン
と
し

て
、
活
躍
す
る
場
を
与
え
て
ほ
し

い
」（
串
原
中
）。

市
長　

耕
作
し
な
く
な
っ
て
荒
れ

て
い
る
土
地
は
、
市
の
農
地
の　
１３

�
と
な
っ
て
い
ま
す
。
自
然
薯
も

そ
う
で
す
し
、
栗
な
ど
の
特
産
品

を
地
域
で
作
っ
て
い
く
こ
と
は
、

こ
れ
か
ら
の
農
林
業
の
大
事
な
こ

と
だ
と
思
い
ま
す
。
ま
た
、
小
中

学
生
の
宣
伝
マ
ン
は
、
い
い
話
で

す
。
ぜ
ひ
、
や
り
ま
し
ょ
う
。

 
特
別
支
援
学
校
と
の
交
流

◎
「
平
成　

年
４
月
、
旧
岩
村
高

２２

校
に
移
転
す
る
恵
那
特
別
支
援
学

校
。
そ
の
と
き
に
歓
迎
会
を
開
い

た
り
、
学
校
を
訪
問
し
た
り
し

て
、
お
互
い
に
学
び
合
う
機
会
を

作
っ
て
い
き
た
い
」（
岩
邑
中
）。

市
長　

歓
迎
会
を
し
て
い
た
だ
く

と
い
う
こ
と
、
本
当
に
あ
り
が
と

う
ご
ざ
い
ま
す
。
ま
た
、
特
別
支

援
学
校
の
生
徒
さ
ん
と
交
流
も
し

た
い
と
い
う
話
。
ぜ
ひ
、
そ
う
い

う
こ
と
を
し
て
い
た
だ
い
て
、
同

じ
仲
間
と
し
て
こ
れ
か
ら
も
温
か

い
気
持
ち
で
迎
え
て
く
だ
さ
い
。

 
安
心
の
た
め
産
婦
人
科
を

◎「
市
内
に
産
婦
人
科
が
あ
れ
ば
、

妊
娠
し
て
い
る
人
の
通
院
が
楽
に

な
り
、
安
心
し
て
赤
ち
ゃ
ん
を
産

む
こ
と
が
で
き
る
」（
恵
那
北
中
）。

「
産
婦
人
科
が
で
き
る
こ
と
が
、

今
の
少
子
化
対
策
に
つ
な
が
り
ま

す
」（
恵
那
東
中
）。

市
長　

二
期
目
の
選
挙
の
時
、
産

婦
人
科
を
市
立
恵
那
病
院
に
、
設

置
し
よ
う
と
い
う
約
束
を
し
て
い

ま
す
。
産
婦
人
科
を
設
置
し
よ
う

と
す
る
と
、
最
低
３
人
の
産
婦
人

科
の
医
師
が
必
要
で
す
。
さ
ら

に
、
小
児
科
の
先
生
も
必
要
。
医

師
不
足
、
特
に
産
婦
人
科
は
医
師

が
少
な
い
た
め
大
変
難
し
い
の

で
、
い
ろ
い
ろ
な
と
こ
ろ
に
働
き

か
け
を
し
て
い
る
状
況
で
す
。

 
特
産
物
が
過
疎
化
対
策
に

◎
「
豊
か
な
自
然
を
生
か
し
た
作

物
を
特
産
物
に
し
て
、
ま
ち
の
活

中学生、市長と語る会

▲左から市議会議長 伊  東  靖  英 氏、教育長 西  尾  教  行 氏、恵那西中学校校長 山  �  佑  助 氏、岐阜大学
い とう やす ひで にし お のり ゆき やま ざき ゆう すけ

教授 有  本  信  昭 氏（市総合計画審議会会長）
あり もと のぶ あき

▲可知市長

▼恵那西中学校の 金  子  蒼  平 君
かね こ そう へい

㊧と 水  野  佑  美 さん㊨
みず の ゆ み

▼串原中学校の 後  藤  直  樹 君㊧
ご とう なお き

と 安  藤  史  織 さん㊨
あん どう し おり

▼明智中学校の 梅  村  耕  一 君㊧
うめ むら こう いち

と 松  原  優  生 さん㊨
まつ ばら ゆ み

▼恵那北中学校の 池  戸 
いけ ど

 亮 
りょう

 平 君
へい

㊧と 肥  田 
ひ だ

 学 君㊨
まなぶ

▼信号機を発光ダイオード式に替えれば見やす
　くなり、より安全で管理コストも下がると説

                              明する山岡中学校の 鈴  木 
すず き

 涼 
りょう

　　　　　　　　　　　 介 君㊧と 水  野 
すけ みず の

 芽 さん㊨
めぐみ

▼上矢作中学校の 安  藤  幹  哉 君㊧と 松  下  栞  穂 さん㊥は「ア
あん どう みき や まつ した し ほ

ライダシ」の写真を使って可知市長に観光を提案した


